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БОЛЬШЕ ЗАБОТЫ ОБ УКРЕПЛЕНИИ 
УЧЕБНО-МАТЕРИАЛЬНОЙ БАЗЫ ШКОЛ

Остается немного времени 
до начала учебного года. Пер
воочередная задача, на кото
рую сейчас необходим» уде
лить основное внимание,— 
это укрепление учебно-мате
риальной базы школы. От 
своевременного и качествен
ного проведения ремонта, до
оборудования существую
щих и создания новых учеб
ных кабинетов, от своевре
менного обеспечения каждог» 
ученика учебниками, школь
но- письменными принадлеж
ностями во многом будет за
висеть успешная постановка 
учебно-воспитательной рабо
ты школы в течение года.

Ход подготовки к началу 
занятий показывает, чт» * 
ряде школ этим вопросам 
уделяется должное внимание- 
В Навашинской шкойе ЛГ 3, 
Поздняковекой, Тешинской, 
Волосовской (Директора школ 
тт. Дробышева Р. М., Трифо
нов Г. Н., Авдошин А. Д., 
Васячкин А, С-) и некоторых 
других текущий ремонт уже 
закончен. Успешно прово
дятся капитальный ремонт 
в Натальинской, Монаков
ской, Роговской школах, а * 
некоторых приобретены и из
готовлены силами учащихся и 
учителей наглядные посо
бия, дооборудованы учебные 
кабинеты, все_ учащиеся в ос
новном обеспечены учебника
ми и школьно-письменными 
принадлежностями.

Должное внимание своев
ременной подготовке учебно
материальной базы шкод уде
ляют не только их руководи
тели, но и исполкомы Позд
няковского, Новошинского, 
Сонинского, Валтовского и 
ряда других Советов, шефст
вующие цехи завода «Ока»— 
судомонтажный и СК-3 (на
чальники цехов т. Языков 
А. Г. и Санатжин А. Г.), пред
седатели Поздняковского, 
Ефановского, Угольновского 
колхозов.

Однако проверка по готов
ности к новому учебному го
ду, проведенная во второй по
ловине июля, показала, что 
в В-Окуловской, Сонинской, 
Ефановской и других школах 
затягивается проведение ре
монта, а в некоторых он про
водится некачественно. Не от
ремонтированы до , настоя
щего времени центральная 
отопительная система в шко
льных помещениях города,

никакой по существу практи
ческой помощи в ремонте им 
»е оказывают шефствующие 
цехи завода «Ока»—  инстру
ментальный, СК-4, судомеха
нический (начальники цехов 
т. Лапшин Й. Й., Лялин А.М., 
Дронов В. М.), отстранился 
•г шефской помощи школе 
■V: 2 завод стройматериалов 
№ 7 (директор завода т. 
йгонвн Б„ I . ) ,  ремонтно- 
строительный участок ;(т. За- 
сухин А. А.) затягивает про
ведение ремонта согласно до
говорам в школах № 1, NS 4 
города и других. Повторяется 
недостаток, имеющий место в 
■рошлые годы- Здание отре
монтировано, ие территория 
захламлена, поломана изго
родь, не приведен в порядок 
наружный вид помещения.Не- 
обходимо каждому руково
дителю школы в ближайшее 
время навести в этом долж
ный порядок.

Проверка показала, что во 
многих коллективах не приве
дены в порядок учебно-нагля
дные пособия, ничего ие сде
лано по оформлению школы. 
А ведь это—одно из важней
ших условий * достойной 
встречи нового учебного го
да.

Очень важно сейчас внима
тельно посмотреть руково
дителям, что еще не додела
но по школе, надо сделать 
так, чтобы каждый учитель, 
выйдя на работу из отпуска, 
конкретно знал, что он дол
жен сделать по подготовке к 
учебному году, по укрепле
нию учебно-материальной ба
зы. В этом при правильной 
организации большую помощь 
могут оказать учащиеся, осо
бенно старшеклассники.

Не успех в подготовке к 
новому учебному году .будет 
«беспечен тогда, когда к это
му будет неослабное внимание 
исполкомов Советов, руково

дителей предприятий, шеф
ствующих цехов, колхозов, 
совхоза, всей общественнос
ти района. Во многих вопро
сах требуется практическая 
помощь- Необходимо, чтобы 
вопрос о готовности школ к 
новому учебному году в бли
жайшее время был обсужден 
на исполкоме или сессии Со
ветов, на партийных, проф
союзных и комсомольских со
браниях, на педагогических 

• советах.
А крепить учебно-мате

риальную базу школ, подго
товить необходимые условия 
для выполнения принятых 
повышенных социалистиче
ских обязательств по каждой 
школе в честь 100-летия со 
дня рождения В. И. Ленина— 
наш почетный и ответствен
ный долг.

В. РУМЯНЦЕВ, 
заведующий Навашин- 

сним роно.

Этого дня ждали в совхозе 
«Валтовский» давно. Ждали 
все— от директора совхоза до 
рядового труженика- Еще бы 
— ведь валтовцы первые в 
районе решили вступить в 
борьбу за новый урожай. 
Ждал этого дня и комбайнер 
Валентин Сергеев, которому' 
было поручено сделать 
первый заезд на ржаном по
ле.

В четверг, утром 31 авгус
та, возле конторы Валтовско
го отделения собрались упра
вляющий отделением Федор 
Михайлович Марков, главный 
агроном совхоза Николай
Иванович Колпашников, ком
байнер Валентин . Сергеев,
только что закончивший ко
совицу клевера, и другие ра
ботники отделения.

Решался вопрос о перепра
вке комбайна на место рабо
ты. Дело в том, что поле, в 
котором предполагалось на
чать косовицу ржи раздель
ным способом, расположено 
за железнодорожной линией. 
Попасть на это поле не так- 
то просто. Можно переправить 
агрегат только с помощью бу
ксира, а сейчас такое время, 
что каждый трактор занят на 
своей работе._ А объезд— дело

невыгодное.
Решили все-таки перепра

вить- комбайн вдоль Теши, под 
железнодорожным мостом. 
Вскоре нашелся драктор- До
рога, надо сказать, на этом 
участке довольно тяжелая, 
того и гляди, опрокинешься. 
Но благодаря умению наталь- 
инеких механизаторов ком
байн все-таки был переправ
лен удачно.

И вот оно—  поле. У п р у т  
волны ржи золотятся "  под 
жарким солнцем. День выдал
ся будто по заказу, сухой, 
солнечный.

Первый заезд. Опускается 
полотно жатки. Рокот мотора- 
Падают срезанные колосья. 
Метр за метром уходит в по
ле В. Сергеев, и ровная гряда 
срезанной ржи тянется за 
ним. Остро и аппетитно пах
нет хлебом. Комбайн уже 
скрылся из виду. Доносится 
только его ровный шум. Ши
рокий, похожий на таежную 
просеку, остается за комбай
ном след. Через некоторое 
время Валентин Сергеев воз
вращается, оставляя за собой 
следующую гряду золотой 
ржи. И так круг за кругом, 
вал за валом. Началась жат
ва. А. БАКУЛИН.

П Е Р В А Я  К В И Т А Н Ц И Я
Рожь в восковой спелости, 

Пора начинать жатву. Это 
дело было поручено механи
затору Борису Алексеевичу 
Крыгину. Он вывел на поля 
Новошинской бригады жатку. 
На стерню легли первые 
валки ржи.

Через день-другой на поля 
вышел комбайн с подборщи

ком. Начался обмолот ржи 
В первый же день рожь была 
обмолочена с площади -* 
гектаров, намолочено 4 тонны 
зерна. Хлеб в количестве 5 
тонн отправлен государству, 
Сонинскому колхозу вышгса- 1 

на первая квитанция.
И. БЕСШ ТАНИОВ. 

счетовод колхоза.

В судомеханическом цехе на сварочном .учацтч 
ко то и дело вспыхивают ярние зарницы элект
росварки. Здесьтрудится много передовиков про
изводства- Среди них заслуженным уважением 
пользуется сварщица Татьяна Федоровна Филип- 
гсва, Бригадир Василий Маслов всегда доволен 
работой Татьяны Федоровны: продукция сдается 
еда с первого предъявления и всегда отличного 
качествам норма выработки не меньше 120-130 
процентов.

Когда-то давно она впервые взяла в руки сва
рочный аппарат. Естественно, как у всех, вна
чале дело шло туго- но потом освоилась, стала 
мастером огненного шва. Ее ученики сейчас с 
благодарностью вспоминают своего первого шефа, 
научившего^ их любить свою профессию —  про
фессию сварщика.

Татьяна Федоровна встала на юбилейную ва
хту в честь 100-летия со дня рождения 8. И- 
Ленина.

Фото иАекст К. МОСЬКИНА,

Подведены итоги
Недавно проходило партийное собрание коммунистов Мона 

ковского колхоза. На нем были подведены итоги соревнования 
механизаторов и животноводов за первое полугодие,

Докладчик председатель колхоза С, А. Михеев отметил, что 
животноводы неплохо поработали. Об этом, например, говорит 
такой показатель. За  6 месяцев получено от каждой коровы по 
1183 килограмма молока, или на 87 килограммов больше, чем ча 
этот же период прошлого года.

Хорошо потрудились и механизаторы. Виды на урожай яро

вых зерновых культур хорошие. Посевы картофеля окучены, 
находятся в чистом состоянии.

Колхозники организованно закончили сенокос. Первой завер
шила сеноуборку Чудская бригада, руководимая Зинаидой Орло
вой. На заготовке кормов отмечена хорошая работа механиза
торов Виктора Агапова, Михаила Федосеева, Николая Б у р о в а , 
Благодаря слаженной работе этих механизаторов и полеводчес
ких бригад колхоз заготовил 500 тонн силоса.

Коммунисты ко л х о за  поставили перед собой задачу: к ежа
тые сроки и без потерь убрать зерновые, мобилизовать па это 
дело всех колхозников.

А. Л А ЗА РЕВ , 
бухгалтер колхоза^
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™ “ с ° т в о  УЛИЧНЫМ КОМИТЕТАМ
— ПОДДЕРЖКУ И ВНИМАНИЕ

В решениях партии опре. 
делены важнейшие направле
ния и конкретные формы 
вовлечения трудящихся в 
деятельность государствен - 
ного аппарата, в том числе 
в работу местных Советов, 
определены пути всемерною 
развития в них демократи
ческих основ и общественных 
начал. Среди многообразных 
самодеятельных организа - 
цпй трудящихся, группирую 
щихся вокруг местных Сове
тов и их органов, видное мес
то занимают уличные коми
теты. В своей работе они 
используют методы органи
зационно -массовой работы, 
общественного воздействия , 
воспитания .

Наш уличный комитет, что 
на улице Комсомольской, 
такШе проводит определен
ную работу. Члены комитета 
выполняют поручения ис
полкома горсовета, оказыва
ют помощь финансовым ор

ганам в организации своевре
менной уплаты населением 
установленных законом на
логов и средств самообложе
ния Комитетом, например, 
проведена большая работа по 
подготовке к  Всесоюзной пе
реписи населения.Мы сделали 
обходы и выясняли число 
проживающих в каждом 
доме, интересовались, все ли 
граждане прописаны .

Комитет осуществляет об
щественный контроль за соб
людением жителями правил 
противопожарной охраны, за 
содержанием в чистоте дво
ров и улицы. В этих целях 
проводятся систематические 
обходы. По выявленным не
достаткам ведем разговор с 
жильцами. И надо заметить 
что жители нас хорошо пони
мают, быстро реагируют на 
наши замечания.

Уличные комитеты долж
ны помогать местным Сове
там в благоустройстве улиц,

домов, то есть организовать 
трудовое участие граждан в 
работах, связанных с благо
устройством, От этого важ
ного дела уличный комитет, 
не стоит в стороне. Чистку 
колодцев, а их 5 на нашей 
улице, мы организуем сами. 
В прошлом году своими си
лами построили колодец . 
Конечно, не без помощи
горсовета Он помог необхо
димым материалом .

Два месяца назад у пае 
проходило отчетно -выборное 
собрание. Велся большой 
разговор о благоустройстве 
улицы. В протокол собрания 
было занесено ряд предложе
ний. Например, очистить 
водоем, решить вопрос с ос
вещением улицы, построить 
колодец. И это все необходи
мо сделать в текущем году. 
Водоем необходим в протп- 
вопожарном отношении Ну
жен и колодец Иногда воды 
жителям улицы Комсомоль -

Навстречу Дню 
строителя

НА РАДОСТЬ 
И СЧАСТЬЕ 

ЛЮДЯМ
ОТЛИЧНОЕ ПРЕДПРАЗД

НИЧНОЕ НАСТРОЕНИЕ У СУ
ПРУГОВ НИКОЛАЯ ВАСИЛЬ- 
ЕВИЧА И ВАЛЕНТИНЫ ПАВ
ЛОВНЫ ГЕРАСИМОВЫХ, ОНИ 
РАБОТАЮТ КАМЕНЩИКАМИ 
В РЕМОНТНО - СТРОИТЕЛЬ
НОМ УЧАСТКЕ ГОРОДА, ПРИ- 
НИМАЛИ УЧАСТИЕ В КЛАД
КЕ 12-КВАРТИРНОГО ШИЛО- 
ГО ДОМА, СВОИМ ТРУДОМ 
ВНОСЯТ ОНИ ВЕСОМЫЙ 
ВКЛАД В РЕШЕНИЕ ЗАДАЧ, 
СТОЯЩИХ ПЕРЕД РСУ.(ПЕР
ВЫЙ СНИМОК).

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЖИ- 
ЛЫХ ДОМОВ, АДМИНИСТРА
ТИВНЫХ ЗДАНИИ,НА ЛЮБОЙ 
СТРОЙКЕ НЕ ОБОЙТИСЬ БЕЗ 
ШТУКАТУРОВ, ОНИ ПРИДА
ЮТ ЗДАНИЯМ ОКОНЧАТЕЛЬ
НЫЙ, ЗАКОНЧЕННЫЙ ВИД.

БРИГАДА ШТУКАТУРОВ 
ВАЛЕНТИНЫ КОЧЕТКОВОЙ 
ТРУДИТСЯ В ОКСе НА ОТ
ДЕЛКЕ 129-НВАРТИРНОГО 
ДОМА (СНИМОК № 2).

СВОЙ ПРАЗДНИК СТРОИТЕ
ЛИ ВСТРЕЧАЮТ УСПЕХАМИ 
В ТРУДЕ, СТАРАЮТСЯ, ЧТО
БЫ ТВОРЕНИЯ ИХ РУК ПРИ
НОСИЛИ РАДОСТЬ ЛЮДЯМ, 

ФОТО К. МОСЬКИНА.

скои не хватает,
нам ходят за водой с других 
улиц.

Вышеупомянутые предло - 
жения были высказаны еще 
ранее депутату горсовета 
А. А. Засухнну.

—Прими ✓ наши наказы, 
Алексей Алексеевич, — гово
рили ему избиратели.

Депутат в свою очередь 
добился, чтобы наказы изби
рателей были приняты и 
включены в план работы 
горсовета по благоустройст
ву.

Избиратели ждут выпол
нения наказов, об этом они 
часто напоминают членам 
уличного комитета. И пра
вильно поступают. Ведь ко
митет должен работать о 
тесном контакте с депута
том.

Я был в горсовете. Мне 
сказали, что строительство 
колодца запланировано на 
будущий год. Пока нет 
средств. Обратился в райис
полком—и строительство к о 
лодца перенесли на август 
текущего года. Горсовет 
должен учесть, что мы не 
будем сидеть сложа руки, 
сделаем все, что от нас за
висит . Население всегда 
примет трудовое участие в 
работах по благоустройству.

Другое дело— очистка во
доема Здесь нужен экска
ватор, ' вручную ничего и 
сделаешь

Или вопрос с освещением 
улиц. Мы его не можем 
разрешить сами. ЖКО завода 
«Ока» к нам не прислуши
вается, хотя на нашей ули
це живут судостроители. В 
это дело должен вмешаться 
горсовет

Уличный комитет может

проявить инициативу, может 
мобилизовать население на 
трудовое участие в благо
устройстве. Но нам нужна 
поддержка со стороны испол
кома горсовета .

Вообще уличным комите
там следует уделять больше 
внимания, интересоваться их 
работой. Правда, нас иногда 
приглашают на сессии гор
совета, знакомят с планами 
работы, Но пока настоящего 
обмена опытом работы улич
ных комитетов горсовет не 
организует. Как работает, 
чем дышит тот или иной 
уличный комитет мы не 
знаем.

Рассказывая о работе 
своего уличного комитета, я 
в основном коснулся вопроса 
благоустройства. А ведь 
уличный комитет обязан 
оказывать содействие мест - 
ным Советам в проведении > 
политнко - массовых, куль
турно - просветительных ме
роприятий среди населения 
Вот мне и хотелось узнать, 
как обстоит дело в других 
уличных комитетах, как они 
организуют чтение лекций, 
докладов, проведение бесед. 
Кстати, нам в этом вопросе 
похвалиться нечем.

Уличные комитеты по 
силе возможности обеспечи 
вают участие трудящихся по 
месту их жительства в осу
ществлении задач хозяйст
венного и культурного строи 
тельетва, укрепления общест
венного порядка. Но коми 
тетам нужна постоянная 
поддержка, постоянное вни
мание. Это мы чувствуем по 
себе

U, БЕЛЯНЦкВ,
председатель уличного 

комитета

У Б О Р К У  У  Р О Ж  А Я - “ П О Д  К О Н Т Р О Л Ь
Именно так стоял недавно 

вопрос в районном комитете 
народного контроля. В целях 
усиления контроля за качест
вом уборки урожая при
комитете народного контроля 
создана рейдовая бригада. В 
ее состав вошли преставите- 
тели районного управления 
сельского хозяйства, базы 
хлебопродуктов, редакции 
газеты «Приокская правда», 
райкома комсомола и госав- 
топнепекции. Бригада возь

мет под контроль работы, 
связанные с уборкой зерно
вых и отправкой зерна госу. 
дарству.

Те же функции будут вы 
полнять и посты народного 
контроля, которые в настоя 
щее время создаются в кол

хозах и совхозе. Долг народ
ных контролеров —помочь 

труженикам села убрать 
зерновые в сжатые сроки и 
без потерь.

Г О Т О В Я Т  т о к
Петряевские колхозники 

уделяют большое внимание 
подготовке к приему нового 
урожая. Собственными си
лами они решили заасфаль
тировать молотильный ток. 

Подготовительные работы 
под асфальтировку выпол
нены колхозниками под ру
ководством своего бригадира

Маркина Анатолия Михайло
вича.

На днях будет завезен ас
фальт, и ток станет готовым 
принять первые центнеры зе
рна нового урожая.

Д. ПИЧУЖКИН, 
бухгалтер Поздняковского
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Следует обратить внимание
Внесение удобрений — 

один из основных путей 
под’ема урожайности сель
скохозяйственных культур. 
Коробковский колхоз стре
мится завозить минеральные 
удобрения, вносит в большом 
количестве органику. Однако 
следует заметить, что мы не 
научились беречь удобрения.

В хороших хозяйствах 
умеют ценить органические 
удобрения. В Поздняковском 
колхозе, например, весь вы
возимый навоз укладывают в 
штабеля, утрамбовывают 
или компостируют с торфом. 
Так органика лучше хранит

ся, сохраняет свою ценность.
А у нас в дедовской брига

де Коробковского колхоза де
ло обстоит иначе. Навоз со 
скотного двора вывозят еже
дневно и кладут в поле ма
ленькими кучками. Удобре
ние выветривается, теряет 
питательные вещества.

Очень странно, что колхо
зный агроном М. Ф. Полежал 
ева не обращает на это вни
мания А ведь специалист 
должен знать цену удобре
ниям.

Г. ЯШ ИН, 

селькор.

К 100-летию со дня рождения В. И. Ленина

Издание газеты «Правда»
Еще вначале 1912 года на за

седании ЦК обсуждался вопрос 
о необходимости издания в 
России массовой ежедневной 
рабочей газеты. Позднее потреб
ность в ней еще более стала 
необходимой, особенно после 
того, как царизм совершил еще 
одно кровавое злодеяние: рас 
стрел войсками на Ленских зо
лотых приисках в Сибири бе
зоружных рабочих, проводивших 
мирную экономическую стачку. 
Ленские события явились силь

ным толчком для крутого рево
люционного под’ема масс. Пе
редовые рабочие откликнулись 
на призыв большевиков и вы
ступили с предложением о соз
дании ежедневной газеты и 
выражением готовности содер
жать ее за счет добровольных 
взносов.

Первый номер «Правды» вы
шел в Петербурге 22 апреля (5 
мая) 1912 года. День ее выхода 
стал затем отмечаться как 
праздник рабочей печати.

Издание ежедневной рабочей 
газеты Ленин характеризовал 
как «великое дело, которое со
вершили петербургские рабо
чие». «Правда» издавалась на 
средства рабочих и пользовалась 
их исключительной любовью.
Без этого она не могла бы *
просуществовать столь длитель
ное время в условиях полицей
ских гонений. Газету преследо
вали большими денежными 
штрафами. Царское правитель
ство закрывало газету восемь 
раз, но она продолжала выхо
дить под другими названиями: 
«Рабочая Правда», «Северная 
Правда», «Правда Труда», «За 
правду и др.

Будучи легальным партийным 
центром в России, «Правда.) . 
развернула большую нелегала- ' 
ную организационную работу, I 
Через нее шли директивы Лени- t 
на и Центрального Комитета в ! 
местные партийные организации 1 

и информационные материалы | 
местных партийных органов—в 
ЦК, к Ленину. Высоко подняв 
знамя партийности, «Правда» 
под руководством Ленина раз
вернула борьбу против ликви
даторов, троцкистов, отзовистов 
и всех иных оппортунистов 
Владимир Ильич добился того, 
что в «Правде» сотрудничали 
лучшие силы партии. По его 
указанию газета широко осве
щала жизнь и быт рабочих, 
воспитала и сплотила вокруг 
себя многочисленный отряд 
рабкоров.

На снимках: первый номер
газеты «Правда», вышедший 22 
апреля (5 мая) 1912 года.

В экспедиции петербургской 
типографии на Ивановской ули
це (1914 год). Распространители 
«Правды» получают свежий 
номер газеты.

*
Много хлопот у сельских тружеников в лет

ний период. Полевые работы требуют неотступ
ного внимания к себе, чтоб воздать сторицей 
колхозникам за их упорный труд.

Поздняковским полеводам нельзя отказать в 
их внимании к земле. Поля старательно воздела
ны, удобрены, прополоты. Перед началом сено
уборочных работ бригада полеводов; где не пер
вый десяток лет трудится Валентина Васильев
на Шепелева, закончила прополку огурцов. С 
наступлением сенокоса она переключилась вме
сте со всеми на заготовку сена. Сейчас трудо
любивая колхозница работает на колхозных лу
гах.

На снимне: В. В. ШЕПЕЛЕВА.

Фото К. МОСЬКИНА.

Сенокос завершен
Александр Петрович Митин 

и Геннадий Васильевич Яшин 
кладут на стог последние 
пласты сена. Сенокос завер
шен! Колхозники из звена 
Марии Андреевны Яшиной 
оглядываются на плоды свое
го труда— стога душистого се
на. Их более четырех десят
ков.

—В этом году больше со
брали сена. Да и качествен
нее оно,— говорит звеньевая. 
— Мы убрали луга за 11 ра
бочих дней. n

Хорошо потрудились на се
ноуборке колхозницы Анна 
Егоровна Яшина, Анастасия 
Ефимовна Митина, Нина Ми
хайловна Яшина, школьники

Надя Яшина, Пина Русакова, 
Слава Яшин, Коля Беспорточ- 
нов, Сережа Митин.

В этот же день, то есть 30 
июля, закончило сенокос зве
но К. К. Шувалова. А. днем 
позже все луга в Коробков- 
ском колхозе были убраны- 

И. ВАСИЛЬЕВ.

Представитель судостроителей за рубежом
Недавно секретарь комите

та комсомола судозавода В. Я. 
Зуев в составе молодежной 
делегации Советского Союза 
побывал в Италии. Наш вне
штатный корреспондент М. Е. 
Гундоров попросил Викен
тия Яковлевича поделиться 
своими впечатлениями о по
ездке в Италию.

— Поездка советской моло
дежной делегации в Италию,— 
сказал он. — была организо
вана по приглашению италь
янской студенческой органи
зации по туризму «Круэй». 
От Горьковской комсомоль
ской организации в составе 
делегации было _3 человека- 
Возглавлял делегацию секре
тарь Горьковского обкома 
ВЛКСМ Г. Ф- Верховодов.

Вся поездка заняла по вре
мени две недели.За это время 
мы проехали по Италии на 
автобусах около четырех ты
сяч кил(шетров. Побывали в 
городах: Риме, Неаполе, Мила
не, Венеции, Флоренции, Ге
нуе, Пизе, Тиволи, Помпее и 
др. Знакомились с жизнью и 
трудом молодых рабочих Ита
лии, с архитектурными и ис
торическими памятниками, 
посмотрели во всей «красе», 
что такое капитализм.

— Скажите, что вам осо
бенно запомнилось из встреч 
в Италии?

— Доброжелательность, ис
кренность рабочих. В Риме 
мы были гостями редакции 
газеты «Унита»—  органа ЦК 
компартии Италии. Осмотре
ли помещение редакции, те
летайпный зал, типографию, 
беседовали с рабочими, обме
нивались сувенирами, Рабо
чие живо интересовались 
жизнью нашей страны, на

шей молодежи, задавали мно
го вопросов. Встреча была 
очень интересной. Она еще 
раз продемонстрировала един
ство и дружбу рабочих на
ших стран.

— Итальянские трудящиеся 
и их авангард — коммунисты 
—  ведут неустанную борьбу 
за повышение своих жизнен
ных прав. Что вы видели в 
Италии по этому поводу? 
— Только забастовками трудя
щиеся Италии добиваются 
улучшения своей жизни. В 
Милане мы оказались свиде
телями демонстрации почто
вых работников, которые вы
шли на улицу с требованием 
повышения заработной платы 
и улучшения пенсионного об
служивания. Демонстранты 
заполнили улицы, они несли 
плакаты, скандировали ло
зунги-

— Как рабочие, молодежь 
.Италии проводят свой досуг?

— Во Флоренции наша де
легация посетила рабочий 
клуб, где встретилась с боль
шой группой молодежи. Мо
лодые итальянцы рассказали 
нам, что клуб (не очень уют
ное помещение) они построи
ли на средства самих рабо
чих. Клубы работают на са
моокупаемости. Здесь функ
ционирует несколько круж
ков: художественной само
деятельности, . художников и 
т. д. Но когда мы осмотрели 
выставку работ художников 
клуба, нас поразили абстракт
ность, пессимизм авторов, 
показывающих человека обез
личенным, бессмысленным 
придатком к машине. Кстати, 
любая политическая пропа
ганда в клубе запрещена-

—Что вас особенно порази
ли в этой стране?

— Во Флоренции в витрине 
книжного магазина мы виде
ли кнйгу' Гитлера «Майн 
Кампф», которая продается 
открыто. Зто нас поразило. 
В одной из парторганизаций, 
которую мы посетили, нам 
рассказали', что работать 
коммунистам очень трудно- 
Профашистские элементы, 
которым потакает полиция, а 
значит, и власти, всячески 
вредят, подкидывает бомбы 
в помещения компартии, и 
все это им сходит с рук.

На ткацкой фабрике во 
Флоренции мы видели, как 
на самых вредных и тяжелых 
операциях используется труд 
14-15-летних подростков. 
Характерно, что подростки,, 
а также женщины получают 
за свой труд гораздо меньше, 
чем- взрослые.

—  Ваше общее впечатление 
о поездке? <

—  Общее впечатление та
кое: Италия красивая, прек
расная страна, где много ин
тересных исторических па
мятников, хороших парков и 
т. д., которые посещают де
сятки тысяч иностранны* 
туристов. Италия — страна 
контрастов. Одни -— их не
много — утопают в роскоши, 
строят дорогие виллы .на бе
регах морей, другие— и этих 
большинство—трудятся в по
те лица своего, борются за 
свои права. Народ Италии 
очень трудолюбив, гостепри
имен, он имеет славную бое
вую историю борьбы и побед, 
сильную Коммунистическую 
партию, и хочется пожелать 
ему всяческих успехов в 
его борьбе за лучшую жизнь!
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Справедливый упрек

МИР УДИВИТЕЛЕН. Фото К. МОСЬКИНА.

Жители деревни Родпково 
пред’являют справедливые 
претензии к дирекции Нава- 
шинской киносети. В июле 
в Родяковском клубе по пла
ну должны были демонстри
роваться 19 кинофильмов. 
Однако дали лишь четыр
надцати а жители увидели и 
того меньше—всего 6  картин. 
Не было возможности орга
низовать просмотр картин в 
лугах, перед теми, кто был 
занят на сенокосе.

Киноаппаратура нуждает
ся 'в  капитальном ремонт'- 
или, еще бы лучше, в замене. 
Но этого не предвидится. 
Обидно '  родяковским жите
лям, что соседи их, наталь 
инцы, живут на территории 
этого же совхоза1 а кино- 
обслуживанне в Наталыш- 
ском клубе лучше, потому 
что он находится на бюджете 
сельсовета и во внимании 
киносети. На - его работу

обращают внимание «солид
ные» организации.А Родяков- 
ский клуб подведомственен 
рабочему комитету совхоза, 
средства которого не позво
ляют пока еЩе иметь в 
каждом клубе новые кино
передвижки и соответствую
щий штат .

А мне, как киномеханику, 
хочется упрекнуть моего 
коллегу из Натальина, не 
желающего доставлять к 
станции киноленты, хотя я. 
в свою очередь, вожу гораздо 
дальше—в с. Степурино. Ду
мается, что тов. Носакину
следует обратить внимание
на Родяковский клуб.

В, ДИКУШ ИНА, 
киномеханик.

Художественные издательства —  к 100-летию В- И- Ленина
В этих иллюстрированных 

изданиях, которые готовятся 
к выпуску, будет собрано все 
лучшее, что создали совет
ские художники о В. И. Ле
нине.

«В. И. Ленин. Фотографии и 
кинокадры» — большой аль
бом под таким заголовком на
мечает выпустить к концу 
1969 года издательство «Ис
кусство».

Не менее интересным и 
значительным обещает быть 
фотоальбом «Торжество лени
низма», который готовит к 
знаменательной дате изда
тельство «Планета». Его объ
ем— 56 печатных листов.

Документальные фотогра
фии раскроют сущность вели
ких перемен XX века, проис
шедших под влиянием ленин
ских идей. А многочислен
ные цифры, комментирую
щие: фотографии- отразят жиз
ненность и силу учения В. И. 
Ленина.

Воспоминания Н. К- Круп
ской и М. Горького, фраг
менты из произведений В. 
Маяковского и Д. Рида станут 
своеобразной иллюстрацией 
к фотографиям, собранным в 
альбоме «Дорога наша вер
ная». Поэтические строки Р. 
Рождественского, специаль
но написанные к этому_ изда
нию, помогут читателям пол
нее раскрыть для себя мно
гогранный образ великого ре
волюционера и великого чело
века.

Просматривая фотоальбом 
«По ленинским местам за ру
бежом», который должен 
выйти в четвертом квартале 
нынешнего года, читатели 
перенесутся в те дорогие ка
ждому из нас места, где жил 
и работал Ильич, в зарубеж
ные музеи В. И. Ленина.

Портреты Владимира Иль
ича- Их создавали многие со
ветские живописцы, графики, 
скульпторы. Среди авторов

художественной Ленинианы 
—имена П. Васильева и А. 
Герасимова, И. Бродского и 
Н. Жукова, Е. Кибрика и В. 
Серова. Массовыми тиражами 
издаются портреты, написан
ные этими мастерами. 50-ты
сячным тиражом выйдет ком
плект из десяти портретов. 
Его намечено выпустить дву
мя форматами—  в половину 
и в четверть печатного листа.

Словно живой, смотрит 
Ильич с- фотографий, сделан
ных П. Оцупом и М. Наппель- 
баУмом. Фотокорреспонденту 
и кинооператору удалось за
печатлеть Ленина, в минуты 
отдыха, во время работы, на 
встречах с трудящимися. Эти 
уникальные фотографии бу
дут выпущены полумиллион
ными тиражами.

По сто фотографий вклю
чают сувенирные альбомы 
карманного размера «Вечно 
живой» и «Горки Ленин
ские». В одном футляре объ

единены три тома миниатюр
ного издания «Ленину посвя
щается». Это будут репродук
ции лучших картин, скульп
тур, гравюр об Ильиче. В од
ном томе собраны живопис
ные, в другом—скульптурные, 
в третьем— графические про
изведения.

Несомненно, что с большим 
интересом клубы, Дома и 
Дворцы культуры встретят 
выставки-подборки, которые 
готовит издательство «Изо-, 
бразительное искусство». Две 

. такие выставки включают по 
20 репродукций с картин 
советских художников.

Красочные календари, 
комплекты фотографий, бУк- 
леты о Домах-музеях В. И. 
Ленина готовят к знамена
тельной дате также республи
канские, областные и крае
вые издательства.

(Корр. ТАСС).

Телевидение
Вторник, 5 августа.

17.15 — На II дет - 
ней Спартакиаде дружест
венных армий. Вольная борь. 
ба Передача из Киева, 17.15 
—«Народные мастера прик
ладного искусства». 18.30— 
«Сормовская —большая доро
га». Документальный фильм 
Г о р ь к о в с к о й  студии 
т е л е в и д е н и я .  1900 — 
О. Чидшавадзе «Крот» 
Премьера телеспектакля . 
21.15—«Мастера экрана». Со
фия Лорен. 22.45— «На марше 
—Спартакиада профсоюзов

•
Среда, 6 августаВ*

17.00—Литературный те - 
атр «Страна чудес для детей 
и взрослых». По книге 
Л. Кэрролла «Алиса в стране 
чудес». 18.00—На II летней 
Спартакиаде дружествен - 

ных армий. Легкая атлетика 
Передача из Киева, 19,30— 
Программа цветного телеви
дения. 21,15—Э. Хемингуэй
«Убийцы». Премьера теле
спектакля. 2 2 .0 0 —В эфире— 
«Молодость», «Горизонт»,

Зам. редактора 
И. В, ЛЕСА ЕВ.

Что готовит нам август? Погода

Август— последний месяц 
лета. Уменьшается приток 
солнечного тепла( усиливает
ся циклоническая деятель, 
ность, начинают проникать 
с севера в центральные райо
ны европейской территории 
Союза холодные массы арк. 
тического воздуха.

В  отдельные годы по ночам 
в третьей декаде августа 
наблюдались заморозки, Но 
нередко этот месяц выдается 
очень жарким. Температура 
воздуха днем может повы
шаться до 34-39 градусов.

Август—месяц уборки уро
жая, посева озимых. В  пер
вой его половине достигают 
с’емной спелости огурцы п 
ранняя капуета. Созревают 
сливы и ранние сорта яблок. 
Вовсю идет жатва, теребле

ние льна-долгунца, уборка 
конопли. Начинают чернеть 
поля: идет зяблевая пахота.
Заканчивается закладка сило
са. ,

После перехода средней 
суточной температуры воз. 
духа через 15 градусов начи
нается сев озимых.

Каким же будет нынеш
ний август в нашей области? 
По сведениям Гидрометцент
ра СССР, он должен быть 
теплым. Средняя месячная 
температура воздуха ожи
дается в пределах 17— 20 
градусов, что на 2 градуса 
выше климатической нормы. 
Осадков в большинстве рай. 
онов области должно вы
пасть меньше нормы. В 
периоды около 6— 10 и 21—28 
августа местами ожидаются

кратковременные дожди и 
грозы, в остальное время— 
преобладание малооблачной , 
преимущественно сухой пого
ды. Местами возможны тума. 
ны.

Наиболее теплая погода, 
когда даже и по ночам тем
пература воздуха будет дер. 
жаться около 14— 19 граду
сов, а днем подниматься ДО 
27—32 градусов1 предпола
гается в первой декаде. В 
пятой и шестой пятидневках 
похолодает. Температура воз. 
духа по ночам будет пони
жаться до 2—7 градусов
тепла, а на почве могут 
наблюдаться слабые замороз. 
ки. В  остальное время темпе
ратура воздуха будет ночью 
10— 15, а днем —  20—25 гра
дусов тепла.

ГОРОДСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ 
УЧИЛИЩЕ № 18 

город БРЯНКА *
Приглашает на профессиональную учебу на 1969-1970 

учебный год
ПО СЛЕДУЮЩИМ СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

1. Электрослесарь участка шахты
Срок обучения 2 года

2- Машинист электровоза
Срок обучения 2 года. 

Возраст 16,6 лет,
3. Машинист шахтных машин и механизмов.

Срок обучения 1 год. 
Возраст 17,6 лет. 

Училище располагает учебно-спортивным комплексом, 
g учебными кабинетами и лабораториями: общей электротех

ники, пускорегулирующей аппаратуры, автоматики.
При училище работают технические кружки'- мото , ра

диотелеграфистов и технического творчества-
Зачисленные в училище учащиеся находятся на долном 

государственном обеспечении.
Наш почтовый адрес: Луганская область, гор., Брян- 

ка-1, улица Ленина, 13, ПТУ № 18. '
Железнодорожный адрес: станция Коммунарск или стан

ция Алмазная, а затем автобусом на Криворожье.
ДИРЕКЦИЯ.
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